

Sehr geehrte Herr König, sehr geehrte Frau Hoffmann, liebe Mitglieder von Pax Christi,

freudig und dankbar kann Ihre Vereinigung in Deutschland auf 75 Jahre ihres Wirkens in der Tradition der Friedenslehre des II. Vatikanischen Konzils zurückblicken.

Wir gratulieren daher herzlich zu diesem Jubiläum!

Im Glauben verwurzelt und aus diesem christlichen Glauben heraus sind Menschen bei pax christi in Deutschland seit 75 Jahren gemeinsam unterwegs, sich zu Themen wie Menschenrechte, Abrüstung, Entmilitarisierung, einer gerechteren Weltordnung sowie anderen deutlich zu positionieren.

Im Glauben verwurzelt, dies ist in unseren beiden Gemeinschaften die gemeinsame Basis aus der heraus wir handeln und leben, wenngleich wir nicht immer einer Meinung sind, wie Frieden in der Welt erreicht werden kann.

Im Glauben verwurzelt, das ist man nie allein, denn unser Herr hat uns zugesagt, dass wo zwei oder drei in seinem Namen versammelt sind, er immer mitten unter uns sein wird. Der offene Dialog zwischen der Gemeinschaft Katholischer Soldaten und pax christi ist dazu ein guter Weg.

Im Glauben verwurzelt, so kann jeder und jede wie ein Baum, der tief gründet in der Erde, den Unbillen des Lebens besser entgegentreten und in ihnen bestehen.

Im Glauben verwurzelt gehen wir als Christinnen und Christen froh und mutig unseren Weg hinaus in die Welt. Wir betreten Neuland und stellen uns den Herausforderungen, die das Leben mit sich bringt. Dies tat und tut pax christi in Deutschland seit nunmehr 75 Jahren, in allen Höhen und Tiefen, immer aber in der sicheren Gewissheit: Gott ist mit uns!

Wir wünschen pax christi von ganzem Herzen auch für die Zukunft die Zuversicht, die entspringt aus der Gewissheit des **im Glauben verwurzelt** Seins!

Ad multos annos unter dem reichen Segen Gottes!

In herzlicher Verbundenheit

Unich Praffer